

Ascendencia de Don Anatolio de Fuentes y García de Mesa Gernaldi y Soto

El coronel D. Nicolás de Fuentes y Gernaldi, Benemérito de la Patria, de las órdenes de Isabel la Católica, San Hermenegildo y Mérito Militar.

D. Nicolás de Fuentes y Fuentes, comisario de Guerra, de la orden de Carlos III.

D.ª Juana Gernaldi e Iglesias.

El coronel D. Nicolás de Fuentes y Espou, de las órdenes de Carlos III, Isabel la Católica y San Hermenegildo.

D.ª Ana de Fuentes y Guerrero.

D. Ángel Gernaldi y Medina, comisario de Guerra.

D.ª Antonia Iglesias y Cabrera.

El capitán D. Tomás de Fuentes León y Herrera, familiar del Santo Oficio:

D.ª Joaquina Espou de Paz.

D. Juan de Fuentes y Pina Montero y Morales.

D.ª Ana Guerrero y Medina.

El capitán D. Juan Gernaldi y Jugali.

D.ª Juana de Medina y Miranda.

D. Pedro Iglesias y Rodríguez.

D.ª Ángela de Cabrera y Toledo.

El capitán D. Juan Domingo de Fuentes León y Hernández-Polegre.
D.ª María de Herrera e Izquierdo Bello y Marrero.

El capitán D. Vicente Espou y Ferrándiz.
D.ª María de la Candelaria de Paz y García de Encinosa.

D. Gabriel de Fuentes y Montero.
D.ª Silvestra de Pina y Morales.

D. Bernardo Guerrero y Ximénez.
D.ª Ana de Medina y Rosado.

Misser Juan Gernaldi.
D.ª Francisca Jugali.

D. Juan de Medina y Gutiérrez Sanabria y Ruiz.
D.ª María de Miranda y Delgado-Temudo.

D. Manuel Iglesias.
D.ª Juana Rodríguez.

El capitán D. Francisco de Cabrera y López.

El general D. Anatolio de Fuentes y Gernaldi

Fuentes y García de Mesa.

D.ª Benilda García de Mesa y Soto.

D. Joaquín García de Mesa, licenciado en Derecho.

D.ª María de la Ascensión de Soto y Riverol.

El capitán D. José García de Mesa, de la orden de Calatrava.

D.ª Elvira de Mesa y García, cuarta marquesa de Casa Hermosa.

D. Miguel de Soto y Martín Rodríguez de Celis y Cabral.

D.ª Micaela Riverol y Barrios.

El capitán D. Francisco García de la Guerra, regidor de Tenerife.

D.ª Paula de Mesa y Ponte.

El teniente coronel D. José Bartolomé de Mesa, de la orden de Alcántara.

D.ª Elvira García de Mesa.

D. Juan de Soto Meliágo y Rodríguez de Celis.

D.ª María Nicolasa Martín y Cabral.

D. Félix Rodríguez Riverol y Abreu.

D.ª María Antonia de Barrios y Mireles.

D. Fernando García Van Dusen, de Lima y Maroto, alcaide del castillo de San Juan.

D.ª Juana de la Guerra Calderón y Sanmartín.

El coronel D. José Jacinto de Mesa y Castilla, alcaide del castillo de San Cristóbal.

D.ª Elvira de Ponte y Machado.

El coronel D. José Jacinto de Mesa y Castilla, alcaide del castillo de San Cristóbal.

D.ª Elvira de Ponte y Machado.

El capitán D. Francisco García de la Guerra, regidor de Tenerife.

D.ª Paula de Mesa y Ponte.

Don Juan de Soto Meliágo Ramos y Sanjuán.

D.ª Catalina Rodríguez de Celis y Acosta.

D. Antonio Martín y Hernández-Polegre Sampedro y Trujillo.

D.ª Estébana Cabral y Negrín.

D. Lorenzo Rodríguez Reverón.

D.ª María Bernarda de Abreu.

D. Diego de Béthencourt y Barrios.

D.ª Isabel Mireles y Morales.

Adiciones al árbol de costados de Don Anatolio de Fuentes y García de Mesa.—La genealogía de estos Fuentes tinerfeños, inserta ya en las páginas 719-756 del tomo III del *Nobiliario de Canarias* (que verá la luz pública hacia mediados del próximo año 1957), lleva por preámbulo los breves párrafos que aquí reproducimos:

La ascendencia agnada hasta los Conquistadores de nuestras islas, que en todas épocas ha constituido timbre de orgullo para los linajes con ella favorecidos, viene acrecentando su importancia a medida que éstos, ora por extinción o por ausencia, desaparecen del Solar canario.

El proyecto de un *Estatuto Nobiliario*, redactado por la Comisión Oficial de Heráldica creada a iniciativa de Su Majestad el Rey Don Alfonso XIII, de tan grata y venerada memoria, y en virtud de Real Orden (3 de julio de 1927) del insigne General Don Miguel Primo de Rivera, considera acto positivo de Nobleza el descender, por rigurosa varonía, de aquellos guerreros y aun de los primeros pobladores del Archipiélago, criterio que, entre las Corporaciones nobles existentes en España, ha sido la primera en aceptar la Soberana Orden Militar de Malta, milenaria institución de renombre universal, que tanto auge ha tomado en nuestra patria durante el presente siglo.

En el reducido número de familias tinerfeñas que todavía pueden jactarse de tan honroso origen, figura la de Fuentes, cuya Nobleza, varias veces acreditada dentro del recinto insular por medio de informaciones practicadas ante la Justicia de Tenerife y el ejercicio de cargos que sólo a la clase privilegiada eran conferidos, ha sido reconocida recientemente por el Real Cuerpo Colegiado de Caballeros Hijosdalgo de la Nobleza de Madrid y por la Real Maestranza de Caballería de Granada, con motivo del ingreso del General Don Anatolio de Fuentes y García de Mesa en ambos nobilísimos Institutos.

Tomás TABARES DE NAVA